

Entrevista

Usuario

Yudith Márquez

¿Qué opina usted sobre los carritos por puestos?

Bueno me parece que cada día están en peores condiciones, uno no puede pensar en el transporte público sin imaginarse el mal olor, el polvo, la lata y un sin fin de cosas con las que nos podemos encontrar.

¿Cree usted que es culpa de los choferes o de la mala vialidad?

Me parece que tanto de los choferes como de las vías, aunque más de los conductores porque con esto de aumento están ganando bastante bien y pueden invertir en los vehículos.

¿Qué opina sobre las protestas de los choferes?

Si a ellos les resulta, me parece bien porque es una manera de presionar a las autoridades.